



Jahresbericht 2009 des Chefs Gruppenmeisterschaft

Alle Jahre wieder blicken wir auf ein mehr oder weniger erfolgreiches Schützenjahr zurück. Bei der diesjährigen Gruppenmeisterschaft wollten wir uns wieder mit möglichst vielen Gruppen beteiligen.

Mit einer Gruppe im Feld A und zwei Gruppen im Feld D starteten wir am 16. April 09 in Ziefen die Heimrunde. Im Feld A wurde ein Resultat von **968 Punkten** geschossen. Die zwei Gruppen im Feld D erreichten **689** und **654 Punkte**. Die besten Einzelresultate erzielten, Dürr Stefan **197** Räuftlin Peter und Tschopp Roger je **194 Punkte** (Feld A). Recher Martin **140** Hug Daniel und Hug Andreas je **139 Punkten** (Feld D).

Am 25. April 2009 bestritten wir mit einer Gruppe im Feld A und zwei Gruppen im Feld D die Bezirksrunde in Liestal (Schiessanlage Sichtern). Mit **940** im ersten und **948 Punkten** im zweiten Durchgang reichte es der Gruppe im Feld A mit Total **1888 Punkten** zum Bezirksmeister. Im Feld D konnte man meinen, es handle sich um eine Ziefnermeisterschaft, belegten doch unsere Gruppen mit Total **1387** und **1322 Punkten** die Plätze eins und zwei (Bravo). Die Höchstresultate Feld A: Dürr Stefan **196** und **194** Recher Balz **194 Punkte**. Im Feld D wurde das höchste Tagesresultat mit **146 Punkten** von Dürr Ramon geschossen, unter dem Motto „Wie der Vater, so der Sohn. Weitere Glanzresultate im Feld D erreichten Hug Daniel und Recher Martin mit je **141**, Saner Amanz und Recher Andreas beide **140 Punkte**. Dank dem 1. Platz im Feld A und den Plätzen eins und zwei im Feld D konnten sich die Gruppen der SG-Ziefen als einzige in den Feldern A und D für die Kantonalrunde aus unserem Bezirk qualifizieren.

Um uns mit der Konkurrenz des ganzen Kantons Baselland zu messen bestritten wir am 16. Mai 2009 mit einer Gruppe im Feld A und zwei Gruppen im Feld D die Kantonalrunde auf der Sichtern in Liestal.

Unsere Standardgewehr-Gruppe vom Feld A kam den ganzen Tag nicht auf Hochtouren, mit Punktzahlen von **953** im ersten **938** im zweiten und einem Total von **1891** reichte es dieses Jahr nur für den fünften Rang, trotzdem aber für die Qualifikation der Eidg. Runden. Die besten Einzelresultate wurden von Dürr Stefan mit **195** und **196 Punkten** geschossen. Mit hervorragenden Leistungen im ersten und zweiten Durchgang im Feld D, schnitt die Gruppe der SG-Ziefen 1 mit Hug Martin, Saner Amanz und unseren Jungschützen ab. Die Resultate von **683** und **675** einem Total von **1358 Punkten** reichten zum 3. Schlussrang. Auch die Gruppe der SG-Ziefen 2 glänzte mit einem guten zweiten Durchgang, mit **656** im ersten **680** im zweiten und einem Total von **1336 Punkten**, belegten sie den 8. Schlussrang und schafften den Einzug in die Eidg. Runden. Höchstresultate im Feld D schossen, Hug Daniel **143** Recher Andreas, Schürch Oliver und Hug Andreas mit je **139 Punkten**.

Am 10. Juni 2009 nach einer Donnerstagsübung bei guten Bedingungen schossen wir die erste Eidg. Runde im Feld A. Mit einem Total von **955 Punkten** und den guten Resultaten von Dürr Stefan **196** und Räuftlin Peter **194 Punkte**, gelang uns der Sprung in die nächste Runde. Eine Woche später absolvierten unsere Gruppen vom Feld D die erste Eidg. Hauptrunde. Mit Einzelresultaten von **137** bis **139 Punkten** schossen die fünf Schützen der SG-Ziefen 1 ein Spitzenresultat von **689 Punkten**, was zum Weiterkommen und zum Sieg in ihrer Auslosungsgruppe reichte. Die Gruppe der SG-Ziefen 2, wo Brander Lars und Wahl Andreas auch je **137 Punkte** schossen erreichte ein Total von **677 Punkten** und verfehlte die nächste Runde nur knapp.

Unter der Aufsicht eines Eidgenössischen Schiesskontrolleurs schossen wir am 25. Juni 2009 mit den Gruppen vom Feld A und D die zweite Hauptrunde in Ziefen. Im Feld A wurde ein gutes Resultat mit **961 Punkten** erreicht, womit wir uns für die dritte und letzte Runde qualifizierten. Die besten Einzelresultate an diesem Tag schossen Dürr Stefan und Jermann Marcel mit je **196 Punkten**. Die Schützen vom Feld D konnten leider ihre Glanzleistung vom 1. Durchgang nicht bestätigen, mit 20 Punkten weniger als in der ersten Runde und einem Total von



Jahresbericht 2009 des Chefs Gruppenmeisterschaft

669 Punkten mussten sie sich kurz vor dem Ziel geschlagen geben. Das beste Einzelresultat schoss Räuftlin Lukas mit 136 Punkten.

Bei der dritten Hauptrunde am 2. Juli 2009 wurde im Feld A die gleiche Punktzahl wie in der ersten Runde mit **955 Punkten** geschossen. Da die Trauben im letzten Durchgang aber um einiges höher hingen, verfehlten wir den Einzug ins Finale um 11 Punkte.

Die besten Tagesresultate schossen wieder einmal D... S..... **195** und Jermann Marcel **194 Punkte**.

Zum Schluss möchte ich allen Gruppen- und vor allem unseren Jungschützen, die sich alle Jahre wieder mit vollem Elan bei der Gruppenmeisterschaft beteiligen danken. Herzlichst möchte ich auch den treuen Warner, Robert Näf, Georg Tschopp und allen Helfern fürs Mitmachen danken, den Schützen und Ihren Angehörigen wünsche ich alles Gute viel Glück im 2010 und guet Schuss.

Gruppenchef *Roger Tschopp*

Ziefen, 22. Dezember 2010